



志を立て 未来を拓く 心豊かな生徒の育成

## 三刀屋中学校だより

令和4年8月

TEL 45-2421

### 県総体&県吹奏楽コンクール

7月21日(木)～26日(火)にかけて、島根県東部を中心に島根県中学校総合体育大会が行われました。また、8月5日(金)には、全日本吹奏楽コンクール島根県大会が開催されました。県内で新型コロナウイルス感染症の第7波が拡大する中、大会前の練習試合や強化練習が思うようにできず十分な準備ができなかったと思いますが、選手は持てる力を精一杯出して頑張っていました。

私も各会場に行きましたが、入場者チェック、検温、手指消毒、換気等が行なわれており、また、会場によっては入場制限や観戦者の入れ替わりにより密を避けるなど感染対策が徹底されていました。観客の応援方法も拍手のみでしたが静けさの中にも保護者の方の熱い思いが伝わってきました。

### 《県総体の結果》

《バスケットボール》 女子 1回戦 三刀屋中 41-66 出雲三中



【ジャンプボールの攻防】



【ジャンプシュート】



【相手との駆け引き】

男子 1回戦 三刀屋中 38-89 出雲二中



【スリーポイントシュート】



【ゴール下の攻防】



【リバウンドの攻防】

《ソフトボール》1回戦 三刀屋中 11 - 12 加茂中 (サヨナラ負け)



【フルスイング】



【力投する清水さん】



【ナイスバッティング】

《剣道》



【木村さんの攻め】



【木次さんの飛び込み面】



【太田さんの間合いの攻防】

女子団体 1回戦 三刀屋中 - 佐田中 (不戦勝) 2回戦 三刀屋中 1 - 2 松江一中

男子団体 1回戦 三刀屋中 0 - 2 松江四中

女子個人戦 (敬称略)

1回戦 陶山 桃子 × - ○ 佐藤 (大社中) 名原 優里 ○ 不戦勝

石飛妃芽香 × - ○ 足田 (仁多中) 木村 鈴恩 × - ○ 新田 (玉湯中)

2回戦 名原 優里 ○ - × 藤井 (玉湯中) 3回戦 名原 優里 × - ○ 中田 (大社中)

男子個人戦 (敬称略)

1回戦 小野原志朗 ○ - × 板垣 (佐田中) 名原幸輝 ○ - × 園山 (松江三中)

2回戦 小野原志朗 × - ○ 塚本 (松江一中) 名原幸輝 × - ○ 板倉 (出雲二中)

《柔道》



【昌子さんの袈裟固め】



【渡部真矢さんの体落とし】



【渡部海季さんの内股】

男子団体 1回戦 三刀屋中 1 - 4 三隅中

男子 55kg 級 1回戦 勝原悠太 × - ○ 邊 (浜田一中)

2回戦 渡部真矢 ○ - × 稲森 (江津中) 片寄来珂 × - ○ 澄川 (益田東中)

鐘築晴琉 × - ○ 澄川 (高津中)

3回戦 渡部真矢 × - ○ 野原 (大田一中)

男子 60kg 級 1回戦 渡部海季 × - ○ 柿田 (大田一中)

男子 90kg 級 Bリーグ 昌子蓮夢 2勝 (1位) 決勝トーナメント 昌子蓮夢 × - ○ 大谷 (西郷中)  
第4位 昌子蓮夢 (中国大会出場) (敬称略)

## 《県吹奏楽コンクール》



8月5日(金)に出雲市民会館で全日本吹奏楽コンクール島根県大会がありました。今年度は、25名以下の中学校小編成部門(32校出場)に参加しました。3年生が4人という少ない中での参加でしたが、3年生が初心者の1年生に丁寧に指導したお陰でわずか4ヶ月の間ですごく上達し銀賞を獲得することができました。1、2年生は3年生が残してくれたよき伝統や指導してくれたことを大切にして来年に向けて更に進化した演奏をしてほしいと思います。

### 《審査員のコメント》

- 楽譜に真正面から向き合った熱量の高いサウンドとても素敵です。一瞬、一瞬の音は良いと思いますが、横に開いたときやや説得力に欠くと言いますかフレーズとして、楽譜としてもっとカラフルな対比を求めたいと感じました。
- 緊張感のあるスタートですが、ユニゾンが大切です。音楽の構成を考えて場面のダイナミクスを決定してください。Pの部分をつきつめてください。
- 積極的で表現豊かな演奏でした。音色、音程、響きなどの面で今一步の感が残ったのが惜しまれました。
- 元気なサウンドですね。木管のメロディーなどは少し淡泊な歌い方に聴こえます。スラーの時の音色、< >などもう少しほしいです。Say solo 元気で良いですね。上と下の歯の位置を研究して見てください。下の歯をいつもより前に出してリードの深い所を支えるともっとよくなりそうです。これからも頑張ってください。

## 中国大会

8月7日(日)に島根県立石見武道館で第38回中国中学校柔道選手権大会が開催されました。残念ながら、新型コロナ感染症拡大防止の観点から学校関係者は観戦することができず応援することができませんでした。昌子さんは鳥取南中学校の選手と1回戦を行ない健闘しましたが残念ながら敗れてしまいました。まだ、2年生なので来年は是非とも県大会優勝、全国大会出場目指して頑張ってください。

## 音楽鑑賞会

7月19日(火)に音楽鑑賞会を行いました。音楽の非常勤講師の錦織美香先生の勤務が1学期で終了するため、せっかく声楽の専門家である錦織先生が居られるなら本物の歌を生徒に聞かせたいという思いからミニコンサートを企画しました。また、ピアノ伴奏者として木次町の菅原文子先生をお願いしたところ快く引き受けていただきました。音楽の教科書に載っている曲を中心に、童謡からオペラまで様々な曲を素敵なソプラノの歌声と共に曲の解説をしていただきながら10曲を披露していただきました。なかなか、専門家の歌声を聴く機会はないので全校生徒は静かに真剣に聞き入っていました。



【熱唱する錦織先生】

# 夏休み学習会

7月27日(水)、28日(木)、8月2日(火)、3日(水)、17日(水)、18日(木)に三刀屋交流センターで、今年も三刀屋地区まちづくり協議会主催の夏休み学習会が開催されました。中学生の部は、午前中の部活動の時間を考慮していただき、開催時刻を午後を設定して

いただきました。7月下旬から全国的に新型コロナウイルス感染症が拡大しており開催が危ぶまれましたが、会場を広い場所に変更するなど感染対策をとって開催していただきました。



【学習会の様子】



【指導してもらっている様子】

# 奉仕活動

夏休みにボランティアによる奉仕活動や部活動による奉仕活動を行ないました。コロナ禍により体験活動が制限されたり、延期・中止になったりしていますが、体験活動は生徒の成長を図るには大切な活動です。体験活動をすることにより情報と自分自身の体験を結び

つね様々な変化に対応していく力、主体性、たくましい人間性を育てることができます。また、自然に触れる体験を行なうことでやさしさや美しさ、生命を大切に

する心が育つなど学力とともに大切な豊かな心を育てることができます。ボランティアや各部の奉仕活動のお陰で、プランターや花壇には満開の花が咲いています。学校にお越しの折には、きれいに咲いたマリーゴールドをご覧ください。



【ボランティアによる奉仕活動の様子】



【部活動による奉仕活動】



【花壇の水やり】



【花壇のマリーゴールド】



【体育館前のプランター】